

La Universidad recibirá 10 millones más de presupuesto - Información - 19/11/2015

La Universidad recibirá 10 millones más de presupuesto

► El rector rinde cuentas de su gestión ante el último Claustro antes de que se celebren las elecciones

V. B.

■ En su intervención ante el último Claustro previsto antes de las próximas elecciones en el primer trimestre del año que viene, el rector de la Universidad de Alicante, Manuel Palomar, se refirió al próximo presupuesto para el que dijo que se ha «conseguido el compromiso de la Generalitat en algunas de las cuestiones que le hemos planteado»: el incremento del 1% para el personal laboral; la mitad de la paga extra del año

2012; o la recuperación de la deuda histórica. «Esto significa que el próximo año nos ingresen cinco millones de euros y dediquen otros cinco a inversiones», una suma de 10 millones de euros más para las arcas del campus.

Palomar también destacó la merma de gastos financieros hasta 56.000 euros, frente a los 4,5 millones abonados desde 2010 «debido al sistema de financiación». El reconocimiento de la carrera profesional para el personal de la Universidad es una de las reivindicaciones ante la Generalitat, amén de «recuperar la autonomía universitaria perdida en los últimos años», en especial en materias como la académica, investigadora o económica.